

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data yang diperoleh dari penelitian mutu lembaga kursus dan pelatihan dalam kesiapan akreditasi lembaga (studi pada LKP di Kota Cimahi) dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Kondisi Objektif Lembaga Kursus Dan Pelatihan Dalam Menghadapi Akreditasi

Kondisi objektif lembaga kursus dan pelatihan di Kota Cimahi dilihat dari aspek delapan Standar Nasional Pendidikan, secara umum hasil penelitian menunjukkan bahwa sebagian besar lembaga di Kota Cimahi belum siap untuk melakukan akreditasi. Berdasarkan penilaian persentase menunjukkan bahwa di lembaga Kota Cimahi standar pendidik dan tenaga kependidikan memperoleh nilai perentase paling rendah dan standar lainnya memiliki nilai yang cukup, sedangkan nilai paling tinggi diperoleh oleh standar sarana prasarana. Untuk mencapai nilai akreditasi harus memenuhi 8 standar nasional pendidikan, karena setiap standar memiliki fungsi yang berbeda-beda dan memiliki fungsi yang sangat berpengaruh/penting. Namun di lembaga Kota Cimahi masih belum memenuhi komponen-komponen standar nasional pendidikan sesuai dengan yang telah ditetapkan.

2. Pemahaman Pengelola Mengenai Akreditasi Pada Lembaga Kursus Dan Pelatihan Kota Cimahi

Pemahaman pengelola lembaga kursus dan pelatihan di Kota Cimahi sebagian besar pengelola memahami dan mengetahui pentingnya akreditasi, serta tidak sedikit dari mereka pun mengetahui mekanisme akreditasi. Namun, pemahaman disini hanya sampai tingkat mengingat dan memahami saja belum sampai pada menerapkan. Walaupun tidak sedikit dari pengelola lembaga sudah mengikuti sbimtek (bimbingan teknis) akreditasi, tetapi masih banyak lembaga yang belum memenuhi aspek 8 standar nasional pendidikan yang menjadi

penilaian untuk akreditasi. Berdasarkan hasil wawancara kepada pengelola bahwa ada beberapa kendala untuk memenuhi aspek 8 standar nasional pendidikan tersebut, salah satunya yaitu biaya, waktu dan sumber daya manusia.

3. Pengembangan Kualitas Mutu Lembaga Kursus Dan Pelatihan Dalam Kesiapan Akreditasi

Pengembangan kualitas mutu lembaga di Kota Cimahi menunjukkan bahwa adanya upaya dalam pengembangan mutu lembaga dalam kesiapan akreditasi yang dilakukan oleh pengelola lembaga kursus dan pelatihan di Kota Cimahi salah satunya dengan cara mengelola lembaga dengan menetapkan dan mengikuti standar yang sesuai dengan delapan standar nasional pendidikan Juga lembaga membuat standar yang akan dilakukan kedepannya agar lembaga lebih berkualitas. Dengan berkualitasnya/bermutunya suatu lembaga, akan berpengaruh terhadap lulusan dari lembaga tersebut.

B. Rekomendasi

1. Pengelola Lembaga Kursus dan Pelatihan

Pengelola lembaga harus mengikuti pelatihan atau pendampingan untuk dapat memperluas pemahaman sehingga dapat menerapkan pemahaman akreditasi tersebut untuk kesiapan melakukan akreditasi. Serta dapat memberikan dorongan kepada pendidik dan tenaga kependidikan untuk mengikuti uji kompetensi yang sesuai dengan bidang keahliannya.

2. Pemerintah

Kepada pemerintah agar dapat mendukung terhadap setiap program yang dilaksanakan oleh lembaga kursus dan pelatihan.

3. Penelitian Selanjutnya

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi peneliti lanjutan dan di sarankan untuk mengkaji lebih lanjut dan dalam ruang lingkup yang lebih luas mengenai mutu lembaga kursus dan pelatihan dalam kesiapan akreditasi lembaga. sehingga lembaga kursus dan pelatihan lebih siap dalam mengikuti akreditasi.

